

Sachgebiet Geschäftsleitung		Sachbearbeiter Geschäftsleiter Herr Schubert	
Beratung Stadtrat	Datum 07.11.2022	Behandlung öffentlich	Zuständigkeit Entscheidung
Betreff Einführung von Hybridsitzungen			
Anlagen: Preisinfo			

Sachverhalt:

Die Einführung von Hybridsitzungen war wiederholt Thema in den Sitzungen des Stadtrates. In einer der letzten Sitzungen wurde beschlossen, dass der neue EDV Administrator zeitnah ein Konzept zur Umsetzung, unterlegt mit Kosten, erstellt.

Dies ist nunmehr erfolgt; bei einer selbst zusammen gestellten Variante sind laut EDV Administrator folgende Kosten zu erwarten:

Gesamtkosten der Anlage mit jährlichen Lizenzkosten: 58.476 Euro (siehe Anlage)

Darin enthaltene jährliche wiederkehrende Kosten: 8270 Euro.

Zu berücksichtigen ist, dass jeweils ein Auf- und Abbau vor und nach der Sitzung zu erfolgen hat, inclusive Test der Anlage (geschätzt 2,5 Std. im Bürgersaal)

Für den Auf- und Abbau vor und nach der Sitzung und dem Testen der Anlage in der Hesselberghalle sind 4 Std. anzusetzen (die Kameras müssen mit Stativen aufgebaut werden, weil da kein Festeinbau an der Decke möglich ist, wegen der Nutzung als Sporthalle).

Vorschlag zum Beschluss:

Bürgermeister Ultsch entwickelt aus dem Ergebnis der Sitzung heraus einen Beschlussvorschlag.